

ふじちゃんカード・ひっぱり凧カード 合併 特集

Q

ふじちゃんカードへの関心・合併後のお客様の
声を聞かせてください



ひっぱり凧カード会会長
中島 信一氏

A

- 以前より「ふじちゃんカード」を集めている人が多くポイントをもらえるお店がふえたので集めやすくなった。
- 凧カードは7行でゴールだったがふじちゃんカードは10行なので集めるポイントがふえてしまった感じ

今日3人の方にふじちゃんカードを進めてポイントを差し上げました。その3人が良いお客様になってくれればと思います。1人1人に声かけをして新しいファンを増やして行くことが大切だと思います。



庄和地区商店街からの声

南桜井駅北側地区

ふじちゃんカードとひっぱり凧カードが合併して、お客様はとても喜んでいる。
すでにふじちゃんカードを持っている人が多く、利用できる範囲が増えたという声を聞く。イベントが増え、日帰り旅行を楽しみにしているので、集合場所等の気配りが必要(春日部駅だけでは困る方もいる。)少しでも多くの人にふじちゃんカードを持ってもらえるように声をかけている。 水野談



南桜井駅南側地区

市が合併したのに、どうしてカードは一緒にならないの?という声があったので合併を喜ぶお客様が多い。若い人は映画、年配の人は温泉にゴールカード1枚で行けるので人気があるが、チケットの交換が庄和地区にないので困っているという声を聞く。イベント時のふじちゃんカードのプレミア分が大きいのでびっくりしている。 鈴木談

西宝珠花地区

千葉県のお客様が比較的多く、もともとポイントを集めている人があまり多くなかったので反応は思っていたほどではなかった。ポイントを集めていた方たちからは、「合併して良かった。」「集めやすくなった」との声を聞く。広めていくためにはみんなで、「ふじちゃんカードおもちですか?」と声をかけて行くのが必要だと思う。 長谷川談

